

Mail reçu le 19/09/2022 à 12h14

Madame, Monsieur,

Après lecture de l'avis d'enquête publique et le monstrueux dossier relatif au sujet cité en entête, il est tellement évident que ces travaux sont d'une nécessité absolue pour préserver, en premier, l'état du trait de côte en évitant sa dégradation rapide (chose que nous avons tous connu avant que ne soient entrepris ces travaux dans les années 2000: les plages disparaissaient et les murs de protection, depuis pérrrière jusqu'au Pyla, raviné par le dessous s'effondraient). Il est tout aussi évident que l'aspect de cette belle région est ainsi préservé et reste attractif et actif. Pour entretenir ce patrimoine, il ne suffit pas que les plages, accessibles à tous, soient nettoyées de façon mécanique ou par des volontaires dont je fais partie. Ces travaux permettent aussi de garder notre faune et notre flore dont l'habitat est lui aussi, du même coup, entretenu et protégé. Il suffit de regarder autour de nous et d'observer. Comment des personnes qui se revendiquent "écologistes" peuvent-elles penser le contraire? Je pense même que cette attitude est criminelle au même titre que pour ceux qui ont, cet été, allumé volontairement des feux qui ont détruit nos belles forêts.

J'espère vivement que nous seront très nombreux à vouloir VRAIMENT sauver ce lieu merveilleux, sa faune, sa flore, ses habitants et tous ceux qui viennent le découvrir et le faire vivre, à faire preuve de BON SENS.

Je vous souhaite bonne réception de la présente, avec mes meilleurs sentiments.

Monique DUBOURG